



Lu4u.de

Konzeption Mädchenarbeit in Ludwigshafen

Im Jahr 1991 gründete sich der Arbeitskreis Mädchenarbeit Ludwigshafen als trägerübergreifendes Forum, ein Zusammenschluss von Fachfrauen aus der Offenen Kinder- und Jugendarbeit und Mädchenspezifischen Einrichtungen.

Motivation für die Gründung eines Netzwerkes für Mädchenarbeit in Ludwigshafen waren vor allem Informationsaustausch, größere Öffentlichkeit, verstärkte Kooperation und qualitative Absicherung von Mädchenarbeit.

Die Konzeption stellt eine verbindliche, trägerübergreifende Grundlage für die vielfältige Arbeit aller Einrichtungen des Arbeitskreises Mädchenarbeit dar. Die vertretenen Einrichtungen arbeiten nach dem Ansatz parteilich-emanzipatorischer Mädchenarbeit.

Hier bei Lu4u.de gibt es die Konzeption Mädchenarbeit in Ludwigshafen als PDF-Download.